



## **Cuando AMLO aprobó a José Woldenberg como consejero presidente del IFE, en 1996**

Actualmente, mientras se discute la reforma electoral en la Cámara de Diputados, el ambiente político se ha llenado de dimes y diretes contra el INE, Lorenzo Córdova y José Woldenberg, exconsejero presidente del IFE, que en la marcha a favor del INE de mañana ofrecerá un discurso.

Woldenberg ha sido parte del blanco de críticas del presidente Andrés Manuel López Obrador, quien lo describió como “parte del grupo y es como el maestro político de Lorenzo Córdova y de todo ese grupo”.

A estos comentarios se sumaron otros funcionarios, como Pablo Gómez, titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), quien afirmó que "todos y todas sabemos que José Woldenberg fue puesto en el IFE por el entonces presidente de la República Ernesto Zedillo”.

Sin embargo, en octubre de 1996, el sociólogo José Woldenberg fue nombrado consejero presidente del IFE con la aprobación del mismo AMLO, quien entonces era dirigente del PRD.

Woldenberg ha sido parte del blanco de críticas del presidente Andrés Manuel López Obrador, quien lo describió como “parte del grupo y es como el maestro político de Lorenzo Córdova y de todo ese grupo”.

A estos comentarios se sumaron otros funcionarios, como Pablo Gómez, titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), quien afirmó que "todos y todas sabemos que José Woldenberg fue puesto en el IFE por el entonces presidente de la República Ernesto Zedillo”.

<https://www.eluniversal.com.mx/cultura/cuando-amlo-aprobo-jose-woldenberg-como-consejero-presidente-del-ife-en-1996>